

Корюшка

ЧАЙНАЯ КАРТА
TEA MENU



Холодная матча на кокосовом молоке с черникой

Cold matcha on coconut
milk with blueberries

Обновленная подача матча для жаркого лета!
Вкус нежный, молочно-ягодный, прекрасно осве-
жает.

Updated matcha feed for the hot summer! The taste
is delicate, milky-berry, perfectly refreshing.

500 мл

750₽



НОВИНКА
NEW

Латте Матча* Latte Matcha*

250 мл
750₽



* в состав входит мёд
* contains honey

Матча Раф Matcha Raf

250 мл
750₽



Омолаживает
Rejuvenates



Антиоксиданты
Antioxidants



Вместо кофе
Instead of coffee

Матча является одним из самых полезных видов чая, так как содержит очень большое количество полезных веществ, витаминов и микроэлементов.

Matcha is one of the most useful types of tea, as it contains a very large amount of useful substances, vitamins and trace elements.



Чай матча

Matcha tea



* На ваш выбор мы можем приготовить на растительном молоке
* At your choice, we can prepare a drink on vegetable milk

+150₽



Голубая матча* Blue Matcha*

250 мл
750₽

100% натуральные перетертые в порошок высушенные цветы Клитории (или Мотылькового горошка), выращенные в Тайланде. Голубая матча имеет очень легкий цветочно-травяной вкус, содержит массу полезных свойств: Антиоксиданты пробуждают синтез коллагена и эластина. Традиционно в Тайланде используется как афродизиак. Антистресс, обладает успокоительным действием.

100% natural powdered dried flowers of Clitoria (or Butterfly Pea), grown in Thailand. Blue matcha has a very light floral-herbal taste, contains a lot of useful properties: Antioxidants stimulate synthesis of collagen and elastin. In Thailand it is traditionally used as an aphrodisiac. Antistress, has a sedative effect.



* в состав входит мёд
* contains honey

Зелёные чаи

Green tea

500 МЛ 1000 МЛ
790₽ 990₽

Лун Цзин «Колодец дракона»

Lun Jing «Dragon well»



Антиоксиданты
Antioxidants



Защищает сердце
Protects your heart

Вкус чая варьируется от травяного и цветочного до медово-орехового. Улучшает мыслительные процессы, регулирует обмен веществ и нормализует давление.

The taste of this tea varies from herbal and floral to honey-walnut. Improves mental processes, regulates metabolism and normalizes blood pressure.



500 МЛ 1000 МЛ
790₽ 990₽

Моли Чжень Чжу

«Жасминовая жемчужина»

Moli Zhen Zhu «Jasmine pearls»



Успокоит
Relaxing



Тонизирует
Tones

Насыщенный чай со сладковатым вкусом. Тонизирует, укрепляет иммунитет.

Deep healthy tea with sweet taste. Tones, improves immunity.



500 МЛ 1000 МЛ
690₽ 890₽

Мао Фэн «Ворсистый пик»

Mao Feng «Nappy peak»



Полезен для зубов
Good for teeth



Лёгкий
Light

Полезный чай с приятными нотками скошенной травы и полевых цветов. Повышает настроение, тонизирует, избавляет от усталости.

Health tea with pleasant shades of cut grass and wildflowers. Improves mood, tones, relieves fatigue.

Японская сенча

Japanese Sencha



Защищает сердце
Protects your heart



Витамины
Vitamins

Обладает изысканным вкусом с легкой горчинкой и свежими травяными нотками. Имеет приятный цвет и утонченный аромат.

Tea has a delicate taste with a slight bitterness and fresh herbal notes. It has a nice color and delicate flavor.

500 МЛ 1000 МЛ
690₽ 890₽



Улуны

Oolong

500 МЛ 1000 МЛ
690₽ 790₽

Молочный Улун

Milk Oolong



Сжигает жиры
Fat burning



Антиоксиданты
Antioxidants

Выраженный молочно-сливочный вкус и тонкий аромат зеленого чая. Прекрасно активизирует защитные функции организма, способствует восстановлению сил.

Bright creamy taste and delicate flavor of green tea. Perfectly activates protective functions of the body, helps to recuperate.

Те Гуань Инь «Железная богиня»

Tieguanyin «Iron Goddess of Mercy»



«Чай от ста болезней»

Good for health



Поможет при головных болях

Helps with headaches



Для легких

Good for lungs

Потрясающий аромат орхидеи и сирени, сладкий медовый вкус.

Excellent flavor of orchids and lilacs, sweet honey taste.

500 МЛ 1000 МЛ
790₽ 990₽

500 МЛ 1000 МЛ
790₽ 990₽

Да Хун Пао «Большой красный халат»

Da Hong Pao «Big Red Robe»



Укрепляет кости
Good for bones



Очищает организм
Removes toxins

Полезный для здоровья освежающий чай, который оказывает расслабляющее и успокаивающее воздействие на организм.

Healthy refreshing tea with relaxing and calming effect.

ПРОСЬБА ПРЕДУПРЕЖДАТЬ ВАШЕГО ОФИЦИАНТА ОБ ИМЕЮЩЕЙСЯ У ВАС АЛЛЕРГИИ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ.

PLEASE, TELL US IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS

Чёрные чай

Black tea

Эрл Грей Earl Grey



Оздоровливает
Revitalizes



Повышает иммунитет
Increases immunity

Бергамот обладает прекрасным тонким ароматом и тонизирующим эффектом.

Earl Grey tea has a wonderful delicate aroma and toning effect.



* содержит цедру
* contains zest

500 МЛ 1000 МЛ
690₽ 890₽

Ассам Assam



Стимулирует работу мозга
Stimulates cerebration



Защищает сердце и сосуды
It protects the heart and blood vessels

Сильный, терпкий с ярким солодовым привкусом. Тонизирует, заряжает энергией и повышает работоспособность.

Strong and tart with bright malty flavor. It tones, energizes and improves productivity.

500 МЛ 1000 МЛ
690₽ 890₽

Красные чай

Red tea

Ли Чжи Хун Ча (с ароматом личи) Li Zhi Hong Cha (flavored with Li Zhi)



Придаст сил
Energizing



Снимет стресс
Antistress

Бодрит, дарит тепло и одновременно освежает. Нормализует работу сердечно-сосудистой системы, ускоряет обмен веществ и выводит токсины.

Invigorating, warming and at the same time refreshing tea. It normalizes the function of the cardiovascular system, speeds up metabolism and removes toxins.

500 МЛ 1000 МЛ
790₽ 990₽

500 МЛ 1000 МЛ
790₽ 990₽

Лапсанг Сушонг «Копченый чай» Lapsang Souchong «Smoked tea»



Необычный
Unusual



Полезен мужчинам
Good for men

После сбора и скручивания чайный лист ферментируется в дыму сосновой древесины, что и придает ему особый смолистый вкус и аромат. Насыщенный красно-бордовый цвет и копченый аромат имбиря, чернослива и карамели.

Collected and twisted tea leafs are fermented in pine wood smoke. This tea has rich red-burgundy color and smoky flavor of ginger, plum and caramel.

Топпинги Toppings

Мед
Honey
5мл

Мята
Mint
5г

Лимон
Lemon
30г

Чабрец
Thyme
2г

Имбирь
Ginger
5г

Цветки розы
Rose flowers
3г

portion* / порция*
60₽

Просьба предупреждать вашего официанта об имеющейся у вас аллергии на определенные продукты питания.

PLEASE, TELL US IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS

ЧАЙ НА ПУЭРЕ

Tea with Puer



Гун Тин, Императорский Пуэр Gong Ting «Imperial Puer»



Повышает давление
Increases blood pressure



Согревает
Warming

Чай, прошедший долгий путь медленной ферментации, оказывает тонизирующий эффект, помогает прояснить голову и взбодриться.

Tea, passed a long way of slow fermentation, has a tonic effect, helps to clarify mind.

500 МЛ 1000 МЛ
990₽ 1490₽



Топпинг/Topping Смесь специй / Spice Mix

(Корица, гвоздика,
кардамон, анис,
мускатный орех)

(Cinnamon, cloves,
cardamom, anise, nutmeg)

portion 10g/ порция 10g
90₽

Масала Massala

500 МЛ 1000 МЛ
1090₽ 1490₽



Пуэр
Puer



Молоко
Milk



Имбирь
Ginger



Специи
Spice



Мёд
Honey

Пикантное сочетание индийских специй и горячего молока. Чай обладает сильным согревающим и тонизирующим эффектом.

Blend of Indian spices and hot milk. Tea has a strong warming and energizing effect.



ПРОСЬБА ПРЕДУПРЕЖДАТЬ ВАШЕГО ОФИЦИАНТА ОБ ИМЕЮЩЕЙСЯ У ВАС АЛЛЕРГИИ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ.

PLEASE, TELL US IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS

Русские чай

Russian tea

Иван-чай Ivan-tea



Подается с медом
Served with honey

500 МЛ 1000 МЛ
790₽ 990₽



Поможет при головных болях
Against headaches



Снимет стресс
Antistress

Густой настой темно-орехового цвета, ароматный с медовыми, тягучими нотками. Богатый вкус, украшенный фруктовыми тонами.

Dark walnut color with honey and long taste.
Rich flavor with fruit tones.

НОВИНКА
NEW



Гречишный чай Buckwheat tea



Витамины и микроэлементы
Vitamins and microelements

500 МЛ 1000 МЛ
790₽ 990₽

Благодаря обжарке, усиливающей вкус и аромат зерен, в готовом настое вместе с ожидаемым гречневым вкусом ощущаются нотки печенья, легкая пикантность и приятная сладость с горчинкой.

Thanks to the roasting, which enhances the taste and aroma of the grains, in the finished infusion, along with the expected buckwheat taste, there are notes of cookies, a slight piquancy and pleasant sweetness with bitterness.

НОВИНКА
NEW



Подается с медом
Served with honey

Шиповник по старинному рецепту Rosehip on an old recipe



Настой шиповника
Infusion of rosehip



Мёд
Honey



Ягоды шиповника
Rosehip berries

Содержит огромное количество витамина С, укрепляет иммунитет, повышает сопротивляемость организма.

Contains a huge amount of vitamin C, strengthens the immune system, increases the resistance of the body.

500 МЛ 1000 МЛ
790₽ 990₽

Просьба предупредить вашего официанта об имеющейся у вас аллергии на определенные продукты питания.

PLEASE, TELL US IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS

Травяные чаи

Herbal tea

7 трав

Seven herbs

500 МЛ 1000 МЛ
790₽ 990₽



Поднимает
настроение
Improves mood



Успокоит
Relaxing

Прекрасно утоляющий жажду, тонизирующий напиток. Чабрец, шалфей, душица, Melissa, Саян-дайля, зверобой, мята, мальва

Excellent thirst quencher, tonic drink. Thyme, sage, oregano, melissa, Sagan-daila, St. John's wort, mint, mallow

Алтайские травы

Altai herbs

500 МЛ 1000 МЛ
790₽ 990₽



Придаст сил
Energizing



Утоляет жажду
Thirst quencher,

Бадан, чабрец, Melissa, душица, омела, Саян дайля, бессмертник, зверобой, папайя, боярышник.

Badan, thyme, melissa, lemon balm, oregano, mistletoe, Sagan daila, immortelle, St. John's wort, papaya, hawthorn

Ромашковый сбор Chamomile collection

500 МЛ 1000 МЛ
790₽ 990₽



Полезен для кожи
Good for skin



Антисептические свойства
Antiseptic properties

Медово-цветочный аромат. Легкий, освежающий вкус. Подарит хорошее настроение и душевное тепло.

Honey-floral flavor. Light, refreshing taste. Gives a good mood and warmth.

Малиновый сбор

Raspberry mix

500 МЛ 1000 МЛ
790₽ 990₽



Принесет
покой
Calming
effect



Повышает
иммунитет
Increases
immunity

Лист малины, ароматная мята, цветы сирени, иван чай

Raspberry leaf, fragrant mint, lilac flowers, ivan tea

Саян-Дайля Sagan-Dailami

500 МЛ 1000 МЛ
790₽ 990₽



Поднимает
настроение
Improves mood



Придаст сил
Energizing

Вкус сладковато-цветочный. Повышает настроение, стабилизирует кровяное давление, понижает потребление кислорода, очищает организм.

Taste is sweet and floral. It improves mood, stabilizes blood pressure, removes toxins.

Экзотический чай

Exotic tea



Ройбуш

Roibos

АФРИКА / AFRICA



Без кофеина

No caffeine



Анти-простуда

Antiflu



Улучшает

пищеварение

Improves digestion

Не содержит кофеин и подходит для детей и кормящих матерей. Является богатым источником антиоксидантов. Его даже называют Чаем Долгой Жизни.

It does not contain caffeine and is adapted for children and nursing mothers. It is a rich source of antioxidants. It is even called "the Long Life Tea".

500 МЛ 1000 МЛ
790₽ 990₽



500 МЛ 1000 МЛ
790₽ 990₽

Голубой Чай Анчан

ТАЙЛАНД/THAILAND

Blue Tea Anchan



Необычный
Unusual



Улучшает
память
Improves
memory



Полезен для
похудания
Useful for
Losing weight

Туристы, гостящие в Тайланде, непременно ищут там этот чай. Его необычный насыщенный цвет и приятный аромат, а также полезные свойства, привлекают людей со всего мира.

Tourists, who visit Thailand, are sure to seek out this tea. Its unusual rich color and pleasant aroma, as well as useful properties, attract people from all over the world.

ЭКСПЕРИМЕНТИРУЙ:

ПРИ ДОБАВЛЕНИИ ЛИМОНА СТАНОВИТСЯ ФИОЛЕТОВЫМ



Матум / деревянное яблоко

Matum / wooden apple

ТАЙЛАНД / THAILAND



Защищает
сердце
Protects
a heart



Улучшает
пищеварение
Improves
digestion



Для легких
For the lungs

Фруктовый чай Матум из Тайланда является не столько вкусным, сколько полезным и второе его название это Баэль. Чай Матум изготавливают из сушеных плодов тайского дерева Баэль. Сладковатый вкус чая Матум понравится всем любителям травяных и фруктовых чаев.

Fruit tea Matum from Thailand is not so much delicious as useful and its second name is Bael. The Matum tea is made of the Thai tree Bael dried fruits. Sweetish taste of Matum tea will appeal to all lovers of herbal and fruit teas.

500 МЛ 1000 МЛ
790₽ 990₽

Просьба предупреждать вашего официанта об имеющейся у вас аллергии на определенные продукты питания.

PLEASE, TELL US IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS

Фруктовые чаи

Fruit teas

Сладкий поцелуй

Sweet kiss

НОВИНКА

NEW



Необычный
Unusual



Поднимает
настроение
Improves mood

Лёгкий, сладкий и наполненный ароматом и вкусом тропических фруктов.

Light, sweet and filled with aroma and taste of tropical fruits

500 МЛ 1000 МЛ
890₽ 1190₽

Каркаде

Hibiscus



Витамины
Vitamins



Очищающий
Detox

Является национальным египетским напитком. Горячий чай пьётся в качестве прохладительного напитка в жару.

It is the national Egyptian drink. Hot tea is drunk as a soft drink in hot weather.

500 МЛ 1000 МЛ
690₽ 990₽

Нечайные чаи

Tea Drinks



Эстрагон - Женьшень Tarragon - Ginseng



Женьшень улун
Ginseng oolong



Лайм
Lime



Лимон
Lemon



Мёд
Honey



Яблочный сок
Apple juice



Эстрагон
Tarragon



Базилик
Basil

Обладает приятным пряным запахом и вкусом с легким анисовым ароматом. Хорошо очищает организм.

It has a pleasant spicy taste with a slight anise flavor. Purifies the body.

500 МЛ 1000 МЛ
890₽ 1190₽



Байский чай Bahia Tea

500 МЛ 1000 МЛ
890₽ 1190₽



Ассам
Assam



Лимон
Lemon



Яблоко
Apple



Апельсин
Orange



Мята
Mint



Клубника
Strawberry

Ягодно-фруктовый чай с ярким и сильным вкусом.

Berry and fruit tea with bright and juicy taste.



НОВИНКА
NEW

500 МЛ 1000 МЛ
890₽ 1190₽

Морошка - Лайм с имбирем Cloudberry - Lime with ginger



Сенча
Sencha



Имбирь
Ginger



Лайм
Lime



Розмарин
Rosemary



Морошка
Cloudberry

Насыщенный чай с ярким вкусом северной ягоды, цитруса и имбиря.

A rich tea with bright flavors of northern berries, citrus and ginger.

Чайный глинтвейн с личи

Tea mulled wine with lychee



Каркаде
Gibiscus



Грейпфрут
Grapefruit



Корица
Cinnamon



Личи
Lichee



Специи
Spice

Пряный, традиционный и вместе с тем освежающий, благодаря грейпфруту и личи! Согреет и подарит ощущение тепла. Ни капли алкоголя)

Spicy, traditional and at the same time refreshing thanks to grapefruit and lychee! And gives the feeling of warmth. (Does not contain even a drop of alcohol)

500 МЛ 1000 МЛ
890₽ 1190₽



Груша - Кардамон

Pear - Cardamon



Эрл Грей
Earl Gray



Груша
Pear



Лимонный сок
Lemon juice



Специи
Spice

Аромат спелой груши в сочетании с Чаем Эрл Грей не оставит вас равнодушными. Кардамон придаёт пикантный вкус, способствует очищению организма, полезен для сердца и сосудов.

The aroma of ripe pears combined with Earl Gray Tea will not leave you indifferent. Cardamom gives a spicy taste, helps cleanse the body, is good for the heart and blood vessels.

500 МЛ 1000 МЛ
890₽ 1190₽



500 МЛ 1000 МЛ
890₽ 1190₽

Банан - Маракуйя

Banana - Passionfruit



Розмарин
Rosemary



Маракуйя
Passionfruit



Клубника
Strawberry



Моли Чжень Чжу
Moli Zhen Zhu



Банан
Banana



Лимон
Lemon

Цветочно-пряный чай с кислинкой. Обладает тонизирующим, анти-септическим свойством, успокаивающе воздействует на организм и улучшает сон.

Floral-spicy tea with bitterness. Tones, has antiseptic properties and calms down and aids sleep.



Облепиха с апельсином Sea buckthorn with orange



Облепиха
Buckthorn



Ассам
Assam



Апельсин
Orange



Мёд
Honey

Прекрасный полный витаминов тонизирующий напиток. Этот чай невероятно полезен, в нем содержатся витамины, микроэлементы, аминокислоты, антиоксиданты.

Wonderful beverage full of vitamins. This tea is incredibly healthy, it contains minerals, amino acids, antioxidants.

500 МЛ 1000 МЛ
890₽ 1190₽



Голубая масала Blue Massala

500 МЛ 1000 МЛ
1150₽ 1450₽



Тайский голубой чай
Thai blue tea Anchan



Молоко
Milk



Специи
Spice



Мёд
Honey

Легкая масала без имбиря, но все такая же пряная и вкусная. Благодаря сочетанию индийских специй и горячего молока повышает настроение.

Light Masala without ginger, but still the same spicy and tasty. Combination of Indian spices and hot milk improves the mood.

Согревающий Warming

500 МЛ 1000 МЛ
890₽ 1190₽



Имбирь
Ginger



Клюква
Cranberry



Апельсин
Orange



Лайм
Lime



Яблоко
Apple



Мёд
Honey



Лимон
Lemon

Ароматный напиток не только обогащает энергией, согревает и позволяет расслабиться, но и укрепляет иммунитет и помогает бороться с различными заболеваниями.

Flavored beverage not only enriches the energy, warms up and helps to relax, but also protects the immune system and helps to fight various diseases.





Да Хун Пао-Личи Da Hong Pao Lichee

500 МЛ 1000 МЛ
890₽ 1190₽



Да Хун Пао
Da Hong Pao



Лимон
Lemon



Малина
Raspberries



Личи
Lichee

Терпкий чай с цветочно-ягодным вкусом. Плоды личи содержат большое количество питательных веществ, минералов, органических кислот и пектиновых веществ. Восстанавливает организм после болезней.

Tart tea with floral and berry taste. Lichee fruits are rich of nutrients, minerals, organic acids and pectin. Helps to recover from a bout of illnesses



НОВИНКА
NEW

Липовый на клюкве Linden on cranberries

500 МЛ 1000 МЛ
890₽ 1190₽



Клюква
Cranberry



Мёд
Honey



Липа
Linden

Тонкий аромат липы и ее польза в сочетании с кисло-сладкой, терпкой клюквой. Чай поддерживает ваш иммунитет в любое время года.

The subtle scent of linden and its benefits in combination with sweet and sour cranberries. Tea will support your immunity at any time of the year.



НОВИНКА
NEW

Черная смородина - Базилик Black currant - Basil



Иван чай
Ivan tea



Базилик
Basil



Черная смородина
Black currant

Вам точно запомнится сочетание садовой ягоды и итальянских трав.

You will definitely remember the combination of garden berries and Italian herbs.

500 МЛ 1000 МЛ
890₽ 1190₽

Холодные чай

Cold tea

Северный Мохито

Nothen mojito



Освежает
Refreshes



Оздоровливает
Revitalizes



Анти-похмелье
Anti-Hangover

Холодный напиток на основе Саган-Дайля с добавлением мяты и лайма.

Cold drink based on Sagan-Dail with mint and lime.

500 МЛ 1000 МЛ
890₽ 1290₽



НОВИНКА
NEW

Абрикос - Миндаль Apricot - Almond



Придаст сил
Energizing

Наполненный вкусом абрикоса с приятной горчинкой миндаля, в меру сладкий и бодрящий чай.

Filled with the taste of apricot with a pleasant bitterness of almonds, moderately sweet and invigorating tea.

500 МЛ 1000 МЛ
890₽ 1290₽



Морошка - Лайм Cloudberry - Lime



Освежает
Refreshes



Анти-похмелье
Anti-Hangover

Утолит жажду и восстановит силы. Терпкость лайма подчеркнута вкусом морошки.

It will quench thirst and restore strength. The tartness of lime is emphasized by the taste of cloudberry.

500 МЛ 1000 МЛ
890₽ 1290₽



Манго-Клюква Mango-Cranberry

500 МЛ 1000 МЛ
890₽ 1290₽



Оздоровливает
Revitalizes



Повышает иммунитет
Increases immunity

Север и юг смешались в этом освежающем и пряном напитке. Тропическое манго встречается с клюквенной кислинкой и их дополняет горный дух чабреца.

North and South blended in this refreshing and spicy drink. Tropical mango meets cranberry acidity and is complemented by the mountain spirit of thyme.



НОВИНКА
NEW

Клубника - Ежевика Strawberry - Blackberry

500 МЛ 1000 МЛ
890₽ 1290₽



Омолаживает
Rejuvenates



Антиоксиданты
Antioxidants

Любимые ягоды в сочетании с травяным сбором. Летний, легкий и насыщенный.

Favorite berries in combination with herbal collection. Summer, light and rich.

НОВИНКА
NEW



Папайя - апельсин
papaya - orange

500 мл 1000 мл
890₽ 1290₽



Необычный
Unusual



Яркий вкус
Bright taste

Южный, тропический вкус спелой папайи и освежающий вкус апельсина. Чай придаст сил и энергии!

Southern, tropical taste of ripe papaya and refreshing orange flavor. Tea will give strength and energy!



Клубника - Базилик
Strawberry - Basil

500 мл 1000 мл
890₽ 1290₽



Ароматный
Fragrant



Успокаивающий
Calming

Богатая антиоксидантами клубника нежно дополнена пряным расслабляющим базиликом, раскрывая освежающие и медовые ноты.

Rich in antioxidants strawberries gently complemented by a spicy basil relaxing, refreshing and revealing notes of honey.

СОСТАВ НЕЧАЙНЫХ ЧАЕВ

МАСАЛА	молоко
	пуэр гун тин
	специи
	имбирь
	мед
ШИПОВНИК ПО СТАРИННОМУ РЕЦЕПТУ	настой шиповника
	ягоды шиповника
	мед
ЭСТРАГОН-ЖЕНЬШЕНЬ	чай женьшень улун
	лайм
	яблоко
	лимон
	мед
	сахар
	яблочный сок
БАЙСКИЙ ЧАЙ	эстрагон
	базилик
	чай ассам
	пюре из клубники
	апельсин
	яблоко
	лимон
	мята
	ягоды клубники
	сахар
МОРОШКА-ЛАЙМ С ИМБИРЕМ	чай сенча
	пюре из морошки
	имбирь
	лайм
	розмарин
ЧАЙНЫЙ ГЛИНТВЕЙН С ЛИЧИ	чай каркаде
	пюре из личи
	специи
	ягоды можжевельника
	грейпфрут
ГРУША-КАРДАМОН	чай эрл грей
	пюре из груши
	кардамон
	лимон
	груша
БАНАН-МАРАКУЙЯ	чай моли чжень чжу
	пюре из маракуйи
	банановый сок
	ягоды клубники
	розмарин
	апельсин
	яблоко
	сахар

ОБЛЕПИХА-АПЕЛЬСИН	чай ассам
	пюре из облепихи
	апельсин
	мед
	сахар
ГОЛУБАЯ МАСАЛА	чай анчан
	молоко
	специи
	мед
СОГРЕВАЮЩИЙ	пюре из клюквы
	ягоды клюквы
	имбирь
	мед
	сахар
	апельсин
	яблоко
	лайм
ДА ХУН ПАО-ЛИЧИ	лимон
	чай да хун пао
	сок личи
	сироп малиновый
	лимон
	цветы розы
	липа
ЛИПОВЫЙ НА КЛЮКВЕ	пюре из клюквы
	мед
ЧЕРНАЯ СМОРОДИНА-БАЗИЛИК	чай иван-чай
	листовой
	пюре из черной смородины
	базилик
	сахар

СОСТАВ ХОЛОДНЫХ ЧАЕВ

СЕВЕРНЫЙ МОХИТО	саган-дайля
	пюре из маракуйи
	огурец
	мед
	лайм
	мята
АБРИКОС-МИНДАЛЬ	чай ройбуш
	пюре из абрикоса
	сироп миндальный
	яблоко
	лимон

СЕВЕРНЫЙ МОХИТО	саган-дайля
	пюре из маракуйи
	огурец
	мед
	лайм
АБРИКОС-МИНДАЛЬ	мята
	чай ройбуш
	пюре из абрикоса
	сироп миндальный
	яблоко
МОРОШКА-ЛАЙМ	лимон
	чай сенча
	пюре из морошки
	имбирь
	лайм
МАНГО-КЛЮКВА	розмарин
	пюре из клюквы
	пюре из манго
	чабрец
КЛУБНИКА-ЕЖЕВИКА	сахар
	чай малиновый сбор
	пюре из клубники
	пюре из ежевики
	мята
ПАПАЙЯ-АПЕЛЬСИН	сахар
	чай лун цзин
	пюре из папайи
	апельсин
	лимон
КЛУБНИКА-БАЗИЛИК	мята
	сахар
	чай лун цзин
	пюре из папайи
	апельсин
КЛУБНИКА-БАЗИЛИК	лимон
	мята
	сахар
	чай лун цзин
	пюре из папайи
КЛУБНИКА-БАЗИЛИК	апельсин
	лимон
	мята
	сахар
	чай лун цзин



Заячий остров, Петропавловская крепость, 3
ZAYACHIIY OSTROV, PETROPAVLOVSKAYA KREPOST, 3

Единый телефон GINZA PROJECT / CUSTOMER SERVICE OF GINZA PROJECT
+7 (812) 640-16-16

Доставка ресторана / RESTAURANT DELIVERY
+7 (812) 958-18-17, +7 (812) 640-33-73

ПОДАЧА БЛЮД МОЖЕТ ОТЛИЧАТЬСЯ ОТ ФОТО.

ОПЛАТА ПРОИЗВОДИТСЯ В РУБЛЯХ ИЛИ ОСНОВНЫМИ КРЕДИТНЫМИ КАРТАМИ.

ДАННОЕ ИЗДАНИЕ ЯВЛЯЕТСЯ РЕКЛАМНЫМ МАТЕРИАЛОМ.

ПРЕЙСКУРАНТ С ИНФОРМАЦИЕЙ ДЛЯ ПОТРЕБИТЕЛЯ, СООТВЕТСТВУЮЩИЙ ТРЕБОВАНИЯМ ПОСТАНОВЛЕНИЯ
ПРАВИТЕЛЬСТВА РФ ОТ 15.08.1997 N 1036 (РЕД. ОТ 04.10.2012) «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПРАВИЛ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ
ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ», НАХОДИТСЯ В УГОЛКЕ ПОТРЕБИТЕЛЯ.

ПРОДУКЦИЯ ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ И ОКАЗЫВАЕМАЯ УСЛУГА СООТВЕТСТВУЕТ ТРЕБОВАНИЯМ ГОСТ 30390-
2013 «МЕЖДУНАРОДНЫЙ СТАНДАРТ. УСЛУГИ ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ. ПРОДУКЦИЯ ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТА-
НИЯ, РЕАЛИЗУЕМАЯ НАСЕЛЕНИЮ. ОБЩИЕ ТЕХНИЧЕСКИЕ УСЛОВИЯ».

FEEDING DISHES MAY DIFFERENT FROM PHOTO.

PAYMENT IS PRODUCED IN RUBLES OR BASIC CREDIT CARDS.

THIS EDITION IS AN ADVERTISING MATERIAL.

PRICE LIST WITH INFORMATION FOR THE CONSUMER, RELEVANT TO THE FOUNDATION OF THE GOVERNMENT OF
THE RUSSIAN FEDERATION OF 15.08.1997 N 1036 (REV. FROM 04.10.2012) «ON THE APPROVAL OF THE RULES OF THE
RENDERING OF PUBLIC CATERING SERVICES» IS IN THE CONSTITUENT'S CORNER

PUBLIC CATERING PRODUCTS AND THE RENDERED SERVICE COMPLIES WITH THE REQUIREMENTS GOST 30390-
2013 "INTERNATIONAL STANDARD. PUBLIC CATERING SERVICES. PUBLIC CATERING PRODUCTION, REALIZED BY
POPULATION. GENERAL TECHNICAL CONDITIONS.

Генеральный директор

Дата

М.П.

